



Upaya Angkat UMKM dan Kampung Wisata

Lewat Reels Competition yang Digelar Pemkot Jogja

JOGJA, Radar Jogja - Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja berupaya mengang kay potensi usaha mikro kecil menengah (UMKM) dan kampung wisata. Melalui kompetisi konten kreatif Reels Competition, yang digelar Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Jogja bersama penyedia sarana teknologi informasi Harrisma.

Kepala Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Jogja Ignatius Trihastono mengatakan, UMKM dan kampung wisata merupakan dua sektor penting bagi perekonomian. Namun, masih banyak UMKM dan kampung wisata yang belum memiliki akses atau kemampuan untuk memasarkan produk maupun destinasi mereka secara luas.



KOLABORASI: Pemkot Jogja kerja sama dengan Harrisma IT solution dan Sobat Kami akan menggelar Reels Competition dalam konferensi pers kemarin (3/5).

"Di sisi lain, platform media sosial menjadi tempat yang semakin populer untuk mempromosikan produk dan destinasi wisata tersebut," ujarnya saat jumpa pers di Gedung PDIN kemarin (3/5).

Berangkat dari hal tersebut, Pemkot berupaya untuk membantu mempromosikan produk UMKM dan destinasi wisata kampung lewat Reels Competition. "Lomba ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang produk UMKM dan potensi wisata kampung, serta memberikan kesempatan bagi pelaku UMKM dan wisata untuk mempromosikan produk dan destinasi mereka secara kreatif," beber Kelik, sapaan akrab Tri.

Wijaya, anggota Harrisma menyebutkan, lomba ini juga akan memberikan kesempatan bagi para peserta untuk mengasah keterampilan kreativitas, editing video, dan strategi pemasaran melalui media sosial. Selain itu, lomba ini dapat menjadi ajang yang inspiratif bagi para pelaku UMKM dan wisatawan yang ingin memulai atau mengembangkan bisnis mereka. "Melalui lomba ini, diharapkan mampu mendorong pertumbuhan dan perkembangan UMKM serta kampung wisata di Kota Jogja," ujarnya.

(cr2/eno/by)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005